

大道小学校の運動会 感動・・・そして、また、感動・・・

5月28日（日）、大道小学校の運動会を行いました。手前味噌ですが、本当に素晴らしい運動会だったと思います。感動・・・、ただ一言に尽きる運動会でした。

5月の学校集会で「運動会を『本気』で頑張ること」について話をしました。「正範語録」を引用し、「本気ですから 大抵のことはできる」「本気ですから 何でも面白い」「本気でしているから 誰かが助けてくれる」と話しました。まさに、令和5年度の運動会は、「本気」でやり遂げてくれた素晴らしい運動会となりました。

「本気ですから 大抵のことはできる」1年生も、大道小学校に入学して、もう1年たったのかなあと感じるほど、小さな体で一生懸命頑張ってくれました。応援団とともに帽子をふる姿のかわいらしかったこと・・・。

「本気ですから 何でも面白い」今年の運動会のスローガンは「『心は一つ』 みんなが協力 楽しい運動会」でした。高学年のフラッグが振られ、一つになった音を聞かれましたか？一つの波のように見える美しいウェーブを見ていただけましたか？心が一つになっている姿を見て、胸が一杯になり、涙が流れました。大きな行事である運動会をやり遂げた充実感で、子ども達の心の中は満たされていることでしょう。

「本気でしているから 誰かが助けてくれる」応援団は、朝も昼も練習し、どれほど大変で、しんどかったことでしょう。でも、応援団の本気の姿を見て、みんなは、一緒に頑張る支えたくなっただけです。だから、あんな立派な応援ができました。

子どもを育てる教育という仕事は、とっても大変で、大きな責任のある仕事です。いつも身が引き締まります。でも、そんな緊張の中にあっても、それ以上の感動を子ども達からもらえるのが、この教育という仕事です。私たち教育に携わる者は、子どもからもらうこの感動が何よりの心の栄養です。心の奥の奥まで染みる感動を届けてくれた子ども達に「ありがとう」の気持ちで一杯です。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子ども達の健康管理・登下校の見守りを行っていただき、深く感謝申し上げます。皆様のおかげで、伝統ある大道小学校の運動会を無事終えることができました。運動会の準備片付けまで、本当にありがとうございました。これからも子ども達の成長へ向け精一杯努力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



おいしいスイカを頂きました

5月17日（水）、JAかもと園芸部会より、今年もスイカの寄贈がありました。子ども達に山鹿・鹿本地域が、スイカの特産地であることを知ってもらい、スイカに親しみ、生産地としての誇りをもってもらうことを目的に、1968年から50年以上続く取組です。給食委員会の子ども達が受け取ってくれました。22日、24日と2回に渡って給食で提供されました。運動会練習で渴いたのを潤し、元気100%になった子ども達でした。JAの皆様にも心より感謝申し上げます。



PTA 愛校作業・交通安全教室 お世話になりました。

5月13日（土）に、PTA 愛校作業がありました。雨模様で、天気を心配したのですが、天の神様が味方してくださいました。運動会に向け、学級園作りを行っていただき、翌週すぐに花の苗を植えることができました。運動会ではおいでいただいた皆様を、美しい花々でお迎えすることができました。また、5月12日（金）には、交通安全教室を行いました。山鹿警察署・安全協会・見守り隊・公民館指導員の皆様にも、本年度はご協力いただきました。3・4年生が、自転車の乗り方の基本を教わりました。お忙しい中ご協力いただき、大変ありがとうございました。